

PROTOKOLL

über die öffentliche Sitzung

des Gemeinderates HOFSTETTEN im Sitzungsraum

am 24. Juli 2024

Anwesend:

Bürgermeister Martin Aßmuth

Gemeinderäte:

Allgaier Arnold
Kaspar Bernhard
Kinast Hubert
Krämer Bernhard
Lupfer Helmut
Neumaier Peter
Neumaier Veronika
Schwendemann Stefan
Uhl Wilhelm
Witt Fabian

Als Schriftführer: Hauptamtsleiter Mike Lauble

Beamte, Angestellte usw.: Rechnungsamtsleiter Markus Neumaier

Es fehlten:

Zuhörer: 4

Der Bürgermeister eröffnet die Sitzung um 20:00 Uhr und stellt fest, dass die Gemeinderäte durch Ladung ordnungsgemäß berufen wurden. Die Tagesordnung der öffentlichen Sitzung ist mit Ort und Stunde öffentlich bekannt gegeben worden. Danach wurde in der Sitzung über die auf der Tagesordnung stehenden Punkte eingetreten.

Bürgermeister Aßmuth heißt alle Gemeinderäte zur öffentlichen Sitzung herzlich willkommen und stellt fest, dass das Gremium beschlussfähig ist. Er begrüßt als Pressevertreter Werner Bauer vom Offenburger Tageblatt. Vom Schwarzwälder Boten kann heute Abend leider keine Vertreter anwesend sein.

Dann steigt er in die Tagesordnung ein.

Zur Tagesordnung:

TOP 1 Ö: Wahlprüfungsbescheid zur Gemeinderatswahl am 9.6.2024

Sachverhalt:

BM Aßmuth gibt den Wahlprüfungsbescheid des Landratsamtes Ortenaukreis bekannt. Es gab von Seiten der Wahlprüfungsbehörde keine Beanstandungen und die durchgeführte Wahl des Gemeinderates wurde für gültig erklärt.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt den Wahlprüfungsbescheid und damit die Gültigkeit und Rechtmäßigkeit der Gemeinderatswahl am 09.06.2024 zur Kenntnis.

Bemerkungen/GR-Beiträge:

BM Aßmuth verliest den Wahlprüfungsbescheid des Kommunalamtes des Landratsamtes Ortenaukreis. Die Rechtmäßigkeit der Wahl wird bestätigt.

Er führt weiter aus, dass auch keine Einsprüche gegen die Wahl erhoben wurden.

Der Gemeinderat nimmt dies wohlwollend zur Kenntnis.

TOP 2 Ö: Feststellung von Hinderungsgründen der neu gewählten Gemeinderatsmitglieder nach § 29 GemO

Sachverhalt:

Am 9.6.2024 fanden Neuwahlen für den Gemeinderat statt.

Es wurden folgende Personen als Gemeinderäte gewählt:

Bernhard Krämer	(CDU)
Helmut Lupfer	(FW)
Arnold Allgaier	(FW)
Hubert Kinast	(CDU)
Johannes Kaspar	(CDU)
Schwendemann Stefan	(CDU)
Fabian Witt	(CDU)
Peter Neumaier	(FW)
Martin Klausmann	(FW)
Laura Scherer	(FW)

Alle gewählten Gemeinderäte wurden bereits angeschrieben und aufgefordert Hinderungsgründe, die gegen die Annahme der Wahl sprechen zu melden. Hierzu gab es keine Rückmeldungen. Der Verwaltung sind auch keine weiteren Hinderungsgründe bekannt.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Gemeinde Hofstetten stellt fest, dass nach § 29 keine Hinderungsgründe bei den gewählten Gemeinderäten vorliegen.

Bemerkungen/GR-Beiträge:

BM Aßmuth geht nochmals darauf ein welche Gemeinderäte bei der zurückliegenden Gemeinderatswahl gewählt wurden und dass bei keinem der gewählten Kandidaten Hinderungsgründe bekannt sind, welche dagegen sprechen als Gemeinderat für die Gemeinde Hofstetten tätig zu sein.

Weitere Fragen wurden nicht gestellt und somit leitet er zur Abstimmung über.

Abstimmung → Ja: 11 Nein: - Enth.: - Befangen: -

Name	Vorname	Ja	Nein	Enthaltung	befangen	nicht anwesend
Allgaier	Arnold	X				
Kaspar	Bernhard	X				
Kinast	Hubert	X				
Krämer	Bernhard	X				
Lupfer	Helmut	X				
Neumaier	Peter	X				
Neumaier	Veronika	X				
Schwendemann	Stefan	X				
Uhl	Wilhelm	X				
Witt	Fabian	X				
Aßmuth	Martin	X				

Beschluss:

Der Gemeinderat der Gemeinde Hofstetten stellt einstimmig fest, dass nach § 29 keine Hinderungsgründe bei den gewählten Gemeinderäten vorliegen.

TOP 3 Ö: Verabschiedung der ausscheidenden Gemeinderatsmitglieder und Ehrung langjähriger Gemeinderatsmitglieder

Sachverhalt:

BM Aßmuth verabschiedet an dieser Stelle die ausscheidenden Gemeinderäte und nimmt die Ehrung für langjährige Gemeinderäte durch Urkunde und Stele des Gemeindetags vor.

Beschlussvorschlag:

Kein Beschluss

Bemerkungen/GR-Beiträge:

BM Aßmuth erklärt, dass die scheidenden Räte Willi Uhl, Veronika Neumaier und Bernhard Kaspar bereits verabschiedet wurden. Er dankt ihnen nochmals für ihre Arbeit und den Einsatz für die Gemeinde.

Außerdem nimmt er die Ehrung des Gemeindetags für die ehrenamtliche Tätigkeit als Gemeinderat vor. Es werden geehrt für 10 Jahre Stefan Schwendemann, 20 Jahre Arnold Allgaier und Bernhard Krämer für 25 Jahre.

Er bedankt sich bei den Geehrten für ihr ehrenamtliches Engagement und auch für ihren Einsatz in der Hofstetter Vereinsgemeinschaft.

Weitere Anfragen werden nicht gestellt und so beendet BM Aßmuth die öffentliche Sitzung des Gemeinderats um 20:15 Uhr.

Hubert Kinast

Peter Neumaier

Der Bürgermeister:

Der Schriftführer: